

Marché de Noël. Peu d'affluence

16 décembre 2014



Les troisièmes de la Maison familiale, encadrés par les membres de l'équipe éducative, ont organisé un marché de Noël sur deux jours, ce week-end. Dix-neuf exposants ont proposé diverses idées de cadeaux pour les fêtes, aux visiteurs, mais petite déception, ces derniers étaient peu représentés. Douarnenez, Cléden-Cap-Sizun, Audierne, Plouhinec... Les marchés de Noël étaient nombreux, ceci expliquant peut-être cela. Côté agenda, l'établissement accueillera élèves et parents le samedi 24 janvier, pour des portes ouvertes.

© Le Télégramme - Plus d'information sur <http://www.letelegramme.fr/finistere/poullan-sur-mer/marche-de-noel-peu-d-affluence-16-12-2014-10463836.php>